
周南医療圏地域医療構想調整会議病床機能検討部会（平成29年度第2回）議事概要 

 

【日時】平成２９年１２月７日（木）１５：３０ ～ １６：４５ 

【場所】山口県周南総合庁舎７０３会議室 

【出席者】郡市医師会関係者、病院・有床診療所関係者 等 
 

 ○ 圏域内の公的及び公立の各病院が、それぞれ策定したプランに沿って、地域

において今後担うべき役割等について説明を行った 

 ○ 療養病床の入院患者の状況や、今後の転換意向等に係る調査の結果について

説明を行った 
 

【議事内容】 

１ 山口県医師会療養病床及び地域包括ケア病床に関する調査報告書について

（報告） 

県医師会から、療養病床における入院患者の医学的ケアの現状や、在宅及び

介護施設等での受入れの可能性を把握するために実施した調査の結果につい

て説明 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 

 

２ 公的医療機関等２０２５プラン及び新公立病院改革プランについて（報告） 

公的医療機関等2025プラン及び公立病院改革プランの策定対象医療機関から、

策定したプランの概要について説明 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 

 

３ 療養病床転換意向等調査（第２回）の結果について（報告） 

事務局から、療養病床の今後の転換意向に係る調査結果について説明。また、

介護医療院の報酬・基準について、平成29年11月22日時点の国資料を提示 

（主な意見・質問等） 

○ 介護医療院と介護療養病床の違いは何か 

→ 介護医療院は、生活の場を重視した施設形態と示されているが、詳細は、

細かい要件確定後に明確となる見込み。 

 

 

資料１  



 

       

 

４ 地域医療構想調整会議の進め方に関する留意事項について 

事務局から、非稼働病棟を有する医療機関の取扱いについて説明した後、圏

域内で該当する２医療機関の状況を報告。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし 

 

５ 周南圏域回復期機能に関するアンケートの結果について 

  事務局から、圏域内の医療機関に対して行った回復期機能の充足状況に係る

アンケート調査結果について説明した後、各医療機関の実態について意見を求

めた。 

（主な意見・質問等） 

○ 現状では院内で不足感はないが、対応できる患者の幅が広がれば、状況

が変わるかもしれない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


